
 
 早いもので、2016（平成 28）年も幕を閉じようとしています。年の瀬を迎え、貴方様には何か

とご多忙な事と存じます。常日頃よりのご活躍に心から敬意を表しますとともに、今年一年のご指

導、ご支援に心から感謝と御礼を申し上げます。 
    

 本年は、２月・６月・９月・12 月、全ての定例県議会において一般質問に登壇しました。また、

「予算特別委員会」、「決算特別委員会」では委員として質問に立ちました。更に、所属の常任委員

会、特別委員会でも積極的に質問を行うなど、県議会活動を務めています。いずれの質問も、市民・

県民の生活向上、安心・安全な街づくり、次代を担う子どもたちの教育力向上などです。 

今後とも県政発展に尽くして参ります。 

 

 

 URL は、http://3.haranaka.jp/gikai_q201612_1.html です。 

〇『２月定例会』 

・「民泊」に対する本県の対応について 

・｢人口減少社会における地方崩壊と文化財保護について｣ 

〇『６月定例会』 

・「本県の買い物難民対策について  ・「本県の廃棄物行政について」 

〇『９月定例会』 

・「大人の発達障がいにかかわる支援ならびに高等技術専門校における 

相談受付体制について」  

・「民生委員・児童委員の欠員問題と一斉改選への本県の対応について」 

↑11月「決算特別委員会」 

〇『12 月定例会』 

『２月県議会』でも一般質問に登壇しました！  
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今年も一年、県議会でしっかり質問に立ちました！ 

この１年間の質問です。 質疑応答の全文はホームページに記載しています。 
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